



にほんご す わたし
日本語が好きじゃなかった私

Do Thi Nhai
(ドーティ ニヤイ)
しゅっしんち
出身地：ベトナム

わたし こうこうそつぎょうご だいがく えいご べんきょう ふごうかく
私はベトナムの高校卒業後、大学で英語の勉強をしたかったのですが、不合格になったことで、
にほんご べんきょう え しょうじき い にほんご まった す ぶんぼう
日本語を勉強せざるを得ませんでした。正直に言うと日本語は全く好きではありませんでした。文法
むずか かんじ ふくざつ かいわ ぜんぜん
は難しいし、漢字は複雑だし、会話は全然わかりませんでした。

これから自分はどうすべきか。続けるか。諦めるか。色々考えましたが、将来に不安を感じ、
しょうらい ひじょう こわ とき にち かみひ こうき にほん うた き ふか かんどう
将来が非常に怖かったです。しかしある時、「365日の紙飛行機」という日本の歌を聴いて深く感動
しました。この曲では思い通りにならなくても、諦めずに、頑張ろう。今日だけ頑張るのではなく、
あす がんば うた とき こころ は き わ で
明日も頑張ろうと歌っています。その時、パッと心が晴れました。そして、やる気が湧き出てきまし
た。それから、だいがく せんせい にほんご べんきょう ほうほう おし ぶんぼう ふくしゅう かいわ き
た。それから、大学の先生に日本語の勉強の方法を教えてください、文法を復習して、会話を聞いて
なんかい く かい れんしゅう にほんご ひ
から、何回も繰り返し練習して、だんだん日本語がわかるようになりました。そして、いつの日か
にほん かなら い おも がんば けっか しょうがくきん かい だいがく ねんせい
日本へ必ず行こうと思うようになりました。頑張った結果は奨学金を4回もらって、大学の3年生の
にほんごのうりよくしけん ごうかく だいがく よねんせい にほんご にほんご おし
とき、日本語能力試験に合格できて、大学の4年生のとき、日本語のセンターで日本語を教えるまでに
なりました。ざいがくちゅう いろいろざせつ にほん い ゆめ あきら
なりました。在学中は色々挫折がありましたが、日本に行く夢を諦めませんでした。

そして、いまりゅうがくせい にほん き しあわ かん いま にほんご わたし せいかつ
そして、今留学生として日本へ来ました。とても幸せを感じています。今、日本語は私の生活にとつ
か にほんご にほん こ にほんじん はな にほん せいかつ
て欠くことのできないものです。日本語のおかげで日本へ来られて、日本人と話せて、日本の生活を
たいけん いまじしん じぶん いま がんば
体験できました。今自信をもっている自分がいます。今、できることは頑張ることしかありません。そ
しぜん まか まいにち ちい つ かさ おお けっか つな じっかん きょう
のあとは自然に任せよう。毎日、小さいな積み重ねが大きな結果に繋がることを実感しています。今日
た しあわせ みな おうえん わたし いま にほんご
ここに立って、とても幸せです。皆さん、応援して下さりありがとうございます。私は今、日本語
だいす
が大好きです。

みな ゆめ なん がんば なん こま うた き
皆さんの夢は何ですか。頑張っていることは何ですか。困ったことがあったら、この歌を聞いてくださ
たいへん あきら がんば
い。いくら大変でも諦めないで、頑張ってくださいね。